



Colaboración con los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado

Nota de prensa

El buque de la Armada “Neptuno” finaliza las labores de recuperación del alijo de droga del pesquero “Ginés y Pedro”

25.01.08.- El buque de salvamento y rescate de la Armada Española “Neptuno” (A-20), dio ayer por finalizados los trabajos de recuperación de la carga de droga que transportaba el pesquero “Ginés y Pedro” en la costa de la Azohía (Mazarrón, Murcia).

El pesquero “Ginés y Pedro”, sospechoso de transportar un alijo de droga según investigaciones policiales, naufragaba a primeras horas de la mañana del lunes 21 de enero a 1,5 millas de la costa de La Azohía, hundiéndose a unos 110 metros de profundidad. Sus tripulantes fueron socorridos por las embarcaciones de aduanas y de la región de Murcia “Avanto” y “Poniente 1”.

La División Adjunta de Vigilancia Aduanera (DAVA) solicitó la colaboración de la Armada para localizar otros posibles supervivientes del naufragio y posteriormente recuperar la carga, labor que llevó a cabo la dotación y buceadores del buque de salvamento y rescate “Neptuno”.

Dada la profundidad del pecio, el Neptuno se vio obligado a arrastrar al pesquero hasta una sonda de 69 metros dónde se pudiera trabajar con mayores garantías de seguridad para los buceadores y poder emplear el ROV (vehículo operado a distancia) con el que está equipado el barco.

Tras varias inmersiones, el “Neptuno” ha conseguido recuperar más de cincuenta fardos, de unos 37 kilos cada uno, conteniendo hachís, totalizando unos dos mil kilos de esa sustancia que fueron puestos a disposición de la Policía Nacional en la estación naval de La Algameca (Cartagena).